

## Thouaré-sur-Loire

### Un atelier gourmand de biscuits de Noël allemands



Deux ateliers sont organisés par le comité de jumelage Thouaré-Homberg pour confectionner des biscuits de Noël allemands, dont le premier a eu lieu samedi.

CRÉDIT PHOTO : OUEST-FRANCE

En ce mois de décembre, Alain Morvant, président du comité de jumelage Thouaré-Homberg rappelle : « **Les biscuits de Noël font partie de la gastronomie allemande, c'est pourquoi nous invitons les Thouaréens à s'y initier au cours de deux ateliers organisés par nos soins.** »

Le premier a eu lieu samedi dernier, avec confection de pain d'épices, de petits sablés, de biscuits pour accompagner le thé ; autant de recettes plus originales les unes que les autres, à la fois simples, ludiques et, en général,

vite cuites, qui ont ravi les pâtisseries amateurs et leurs petits apprentis, car, les enfants adorent confectionner ces biscuits effectués à l'emporte-pièce en forme d'étoiles ou de Sapins. « **Il reste encore quelques places pour le deuxième atelier qui va se dérouler samedi, de 9 h 30 à 12 h, à l'espace de la Morvandièrre** », expliquent les organisateurs.

**Contact et inscriptions :** Alain Morvant, tél. 02 40 72 66 82.

\*\*\*

OF le 11/12/18

## Thouaré-sur-Loire

### Un atelier gourmand de biscuits de Noël allemands



Deux ateliers sont organisés par le comité de jumelage Thouaré-Homberg pour confectionner des biscuits de Noël allemands, dont le premier a eu lieu samedi.

CRÉDIT PHOTO : OUEST-FRANCE

En ce mois de décembre, Alain Morvant, président du comité de jumelage Thouaré-Homberg rappelle : « **Les biscuits de Noël font partie de la gastronomie allemande, c'est pourquoi nous invitons les Thouaréens à s'y initier au cours de deux ateliers organisés par nos soins.** »

Le premier a eu lieu samedi dernier, avec confection de pain d'épices, de petits sablés, de biscuits pour accompagner le thé ; autant de recettes plus originales les unes que les autres, à la fois simples, ludiques et, en général,

vite cuites, qui ont ravi les pâtisseries amateurs et leurs petits apprentis, car, les enfants adorent confectionner ces biscuits effectués à l'emporte-pièce en forme d'étoiles ou de Sapins. « **Il reste encore quelques places pour le deuxième atelier qui va se dérouler samedi, de 9 h 30 à 12 h, à l'espace de la Morvandièrre** », expliquent les organisateurs.

**Contact et inscriptions :** Alain Morvant, tél. 02 40 72 66 82.

\*\*\*

OF le 11/12/18